

# BANLIEUE NORD

## Eulmont

# Une retraite bien méritée

Vendredi, au centre polyvalent, c'était jour de fête, tous les projecteurs étaient braqués sur Marie-Thérèse Pruvot, qui, entourée de ses nombreux amis, fêtait son départ en retraite.

Claude Thomas, maire de la commune, accompagné de nombreux élus, a remercié Marie-Thérèse Pruvot pour les vingt-neuf années passées au service de la commune comme agent technique. Pas de grand discours mais un hommage simple ponctué de temps forts qui ont sans nul doute atteint leur but. Personne ne manquait à l'appel à commencer par les enseignants de l'école « Les Vignottes », l'équipe du périscolaire, le personnel de la mairie, les parents d'élèves, mais aussi sa famille, et ses nombreux amis.

« Durant ces 29 années, tu as rempli ta fonction avec compétence et dynamisme. Les différents maires, et moi-même, nous n'avons eu qu'à nous féliciter de ta rigueur, ta disponibilité et de ta bonne humeur permanente, des qualités qui t'ont permis de gagner la confiance et la reconnaissance de tous. Merci, Marie-Thérèse pour ta précieuse collaboration, pour les services rendus à la population. Au nom de la commune, je te souhaite une longue et belle retraite. ». Marie-Thérèse Pruvot va pouvoir prendre un repos bien mérité et profiter pleinement de la vie aux côtés de William, son mari. Et, c'est avec la remise d'un bouquet de fleurs et de cadeaux que s'est terminée la cérémonie. Elle a été suivie du verre de l'amitié.



■ Beaucoup d'émotion pour Marie-Thérèse Pruvot qui a été très entourée à l'occasion de son départ en retraite.